

Pasar Watu Gede Sebagai Ikon Desa Sidorejo

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Jul 24, 2022 - 17:25



Danramil 03 Bandongan Hadiri Peresmian Pasar Watu Gede Di Desa Sidoarjo

MAGELANG - Danramil 03/Bandongan Kodim 0705 Magelang Kapten Caj Wagino bersama Forkopimcam , menghadiri Peresmian Wisata Pasar Kebon Watu Gede berlokasi dibawah pepohonan Bambu, serta menampilkan lokasi pasar yang apit oleh persawahan tepat nya di Dusun Jetak Desa Sidorejo Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Minggu (24/7).

Sudarsono selaku Kepala desa Sidorejo mengatakan, kepada semua pihak yang mendukung dibukanya kembali wisata kebon watu gede, diharapkan setelah diresmikan kembali dapat menjadi ikon pariwisata serta dapat meningkatkan perekonomian warga masyarakat Sidoarjo. Tentunya masyarakat akan merasakan kembali kemeriahan maupun keanekaragaman produk makanan lokal yang disediakan oleh ibu PKK dan para pemuda desa" terang Kades Sudarsono.

Di awal perjalanan memang terasa berat, namun dengan dukungan seluruh masyarakat serta bimbingan dari dinas pariwisata Kabupaten Magelang " Hari ini dapat di buka kembali setelah sekian lama vakum akibat situasi pandemi Covid-19. Mudah mudahan dengan adanya wisata pasar Watu Gede yang sudah mulai aktif tentunya keceriaan dan semangat warga masyarakat Sidorejo semakin kompak dalam melestarikan wisata pasar Watu Gede" Tutupnya.

Kepala Bidang Pariwisata Kabupaten Magelang Edi Suharto, M.Pd Mengucapkan, terimakasih dan apresiasi yang luar biasa atas dibuka kembali pasar kebon watu gede yg diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat desa Sidorejo

"Kuliner merupakan pokok dari masyarakat Indonesia, dimana semua jajanan dikombinasi suasana alam yang luar biasa, makanan tradisional yang disediakan selain tersaji di acara ini diharapkan pelaksanaan nantinya tetap mengutamakan ciri khas dusun dengan tampilan yang menarik serta aman dikonsumsi oleh pengunjung.

Setiap desa memiliki berbagai potensi, namun itu tergantung sumber daya manusia (SDM) bagaimana masyarakat dapat melakukan inovasi dalam mengembangkannya" Kata Edi Suharto, M.Pd.

Ditempat yang sama Kapten Caj Wagino mengatakan, bahwa keseriusan serta dukungan pemerintah desa maupun Kecamatan Bandongan dalam menghidupkan kembali suasana pasar Watu Gede tidaklah mudah, namun dengan tekad yang kuat dan semangat gotong royong warga masyarakat dusun Jetak menjadi sangat berarti " tutup Danramil.

Gunawan: Pen 0705/ Mgl